
 

    1 

 

RAPPORT DU PRÉSIDENT EMN 
Réalisé par Stéphane MARTIN 

Chers membres, chers invités, 

C’est avec une grande émotion que je vous accueille aujourd’hui pour cette Assemblée Générale, la 

dernière que j’ai l’honneur de présider. 

Après plus de sept ans et demi au sein du comité de direction, dont quatre années à la présidence, le 

moment est venu pour moi de passer le relais à une nouvelle équipe, prête à continuer de faire 

rayonner notre belle École de Musique de Nyon. J’ai toujours été convaincu que le comité devait être 

composé majoritairement de membres actifs de l’école, afin de rester en phase avec la réalité du 

terrain. 

Cette dernière année de présidence a débuté en beauté avec l’aboutissement d’un projet d’envergure, 

fruit de plus de deux ans de travail : le spectacle du 75e anniversaire de l’EMN. 

« La Foire aux Enfants » a rencontré un joli succès, et je tiens à saluer tout particulièrement le travail 

remarquable du comité du 75e, présidé par Frédérique Conte, et composé de Marc Leopoldoff, 

Raphaël Rufener, Jean-Claude Bloch, Florian Bovet, Barbara Martin, ainsi que moi-même. 

Ce noyau engagé a été épaulé par de nombreux bénévoles, dont je tiens également à remercier 

chaleureusement chacun, même si je ne peux tous les citer ici. 

Sur le plan financier, le projet n’a pas entièrement atteint les objectifs espérés. Toutefois, grâce à la 

solidité économique de notre école et à une gestion rigoureuse des coûts, l’EMN est en mesure 

d’absorber ce déficit. Au-delà des chiffres, nous retiendrons surtout la joie des élèves et du chœur As 

de Chœur, leur enthousiasme et leur fierté d’avoir pris part à une aventure aussi ambitieuse. Ce 

spectacle restera longtemps gravé dans leurs mémoires — et dans les nôtres. 

L’année scolaire 2024–2025 confirme la bonne santé de notre institution, avec un nombre d’élèves 

toujours élevé. L’attrait de notre école reste fort au sein de la communauté du district de Nyon, ce qui 

est une belle reconnaissance du travail accompli par toutes et tous. 

Enfin, nous avons poursuivi nos efforts pour faire évoluer l’école de manière structurée. Notre 

plateforme « GecoMus » continue de se développer : elle nous sert désormais également pour la 

facturation, en plus de renforcer notre système de gestion des données. 

Nous avons également réévalué notre parc instrumental, permettant une valorisation plus juste de 

notre stock et une intégration plus précise dans notre bilan, ce qui nous permet également de mieux 

l’assurer. 
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Au mois de mars, nous avons également vécu un moment fort de cette année : un magnifique Gala, 

qui a rencontré un grand succès et rassemblé un large public. Ce concert a revêtu une dimension 

toute particulière puisqu’il s’agissait du dernier Gala dirigé par Jean-Claude Bloch, après 30 années 

à la tête de notre Orchestre d’Harmonie. 

Je tiens ici à le remercier chaleureusement pour toutes ces années de passion, d’engagement et de 

transmission musicale. Travailler à ses côtés a été un réel plaisir, et son empreinte restera 

durablement gravée dans l’histoire de l’EMN. 

En conclusion, je souhaite exprimer le profond plaisir que j’ai eu à m’investir au sein de cette école, à 

la fois comme membre du comité et comme président. Ces années ont été riches en projets, en 

rencontres, en défis aussi, mais toujours avec la conviction que la musique est un lien essentiel, un 

vecteur de joie et de partage. 

Je tiens à remercier chaleureusement l’ensemble des professeurs de l’EMN. Leur professionnalisme, 

leur engagement, et surtout l’amour de l’enseignement de la musique qu’ils transmettent chaque jour 

à nos élèves sont au cœur de la vitalité et du succès de notre école. 

J’ai également eu le plaisir de collaborer avec de nombreux bénévoles motivés, désireux de consacrer 

leur temps à l’EMN. Ils sont trop nombreux pour tous être nommés ici, mais je tiens à remercier tout 

particulièrement Damien Jolion et Johan Crocoll, deux jeunes anciens élèves de l’EMN. Leur volonté de 

s’engager, de mettre leurs compétences au service de notre projet – issues tant de leur parcours 

professionnel que de leur formation – a été précieuse. J’ai eu à cœur de leur offrir une réelle 

opportunité de s’investir et de mettre en pratique leurs expériences, et ce fut un vrai bonheur de les 

accompagner dans cette démarche. 

Merci encore à vous toutes et tous, membres, bénévoles, parents, élèves et partenaires, pour votre 

confiance, votre soutien et votre énergie. 

Je quitte cette présidence avec le sentiment du travail accompli, une immense gratitude, et beaucoup 

d’émotion. 

Musicalement vôtre, 

Stéphane MARTIN 

Président EMN 


